

## 地域連携釜戸のチカラ

### 宿泊研修ならではの貴重な学び

瑞浪北中学校長 岩島哲也

今年度の宿泊研修が全学年、無事に終了しました。ここでは、他学年の宿泊研修ならではの貴重な学びについて、学年通信から抜粋します。

#### 【1年生】

○活動一つ一つを自分たちで準備し、できる限り当日のイメージをすることができたこと。そして、準備ができていたからこそ活動の合間に下駄箱を気にしたり、部屋の荷物を整理したり、目標にしていた「そろえる」を達成しようと努力することができたこと。それが大きな成果です。今後、ここで確認できた準備の大切さや「そろえる」という土台を、より大きく、強いものにできるように、人任せにせず、自分から行動に移すことを大切に、学年で取り組んでいきます。（1年学年通信『頑張れば感動』より）

#### 【2年生】

○2日間の成長ベスト③

- ①係の仕事に責任をもって取り組みました。生活班はもちろん、自分の担当する係を一生懸命果たしている人ばかりでした。「みんなのために」動いた証拠です。
- ②反応すること・応えることが当たり前になりました。民宿の方の話に「えー、そうなんだ」とつぶやきを返すなど、しっかりと学ぶ姿勢がたくさんありました。
- ③全力で楽しんだり応援したりしました。学級・学年レクでは、思いっきり取り組み、笑いや応援が絶えませんでした。全力でできるところはあなたたちのステキなところです。（2年学年通信「大人への階段」より）

#### 【3年生】

○この3日間、本当にたくさんの方々にお世話になりました。してもらって当たり前ではなく、「ありがとうございます」と感謝の気持ちを笑顔で伝える姿、また時間を守ることなど、社会性が着実に身につけていると感じました。また、今回の研修では、参加しているみんなが楽しめるように、仲間のことを気にかけて、互いに思いやる気持ちが姿に表れた3日間でした。仲間のことをより深く知ることができたのではないのでしょうか。そして、みんなの元気よさ・エネルギーに驚いたと同時に、切り替えの早さに感心しました。日頃から意識し、日常生活で培っている姿がこのような場で発揮されたことを誇りに思います。今後さらに社会性を磨いていき、お互いに指摘し合い、誰もが過ごしやすい雰囲気づくりをめざす Vision が確かに見えた3日間となりました。

（3年学年通信「躍動」より）



【1年 各務原研修】



【2年 日間賀島研修】



【3年 修学旅行】

それぞれの学年の成果を見ると、学年が上がるにつれて、生徒たちの獲得した価値や誇れる姿が増え、深化していきます。これは、経験を重ねることによる学びの充実であり、自信となっていくことの現われであるといえます。

こうして、それぞれの学年が研修を通して、何を学んできたか、どんな姿を示すことができていたかを記すことで、生徒たちに出会った時に話題にしていただけると有難いです。宜しくお願いします。

## ◆釜戸公民館 自主グループ 会員募集 No.3

### ★kamayoga(ヨガ)★

カマヨガでは明るく楽しい先生のもとでヨガを行っています。年齢問わず仲良く笑いながら素敵な時間を過ごせます。お子様連れのママも大歓迎!!毎日頑張っている自分の体に向き、感謝する。そんな時間を共に過ごしませんか?

【活動日】第2・4木曜日 9:00~10:00(変動あり)

【会費】5回 6,000円のチケット制



見学大歓迎!

## 野球クラブ県大会へ

令和5年5月28日に行われた、第55回岐阜県学童軟式野球瑞浪市予選で、釜戸小学校の選手9人が所属する、桔梗ジュニア野球クラブが見事優勝しました。

桔梗ジュニア野球クラブとは、瑞浪市内の各小学校で、単独では野球チームができなくなった(釜戸・土岐・日吉・明世・稲津・陶)小学校の児童たちで構成されているチームです。

8月に長良川球場等で行われる県大会でも勝利できるよう頑張りますので、釜戸町の皆さん応援よろしくお願いします。



## 道の駅 空き家活用・移住推進チーム

### 【空き家活用・移住推進チーム】の活動

\*今回の定例会議には新たに日吉地区で立ち上げられる「いいいじゅう委員会」の2名の方が参画され釜戸チームの活動等について意見交換を行いました。日吉地区も人口減少と空き家の増加といった釜戸同様な悩みを抱えておられ、お互いに難題解決に向けての交流を深めていくことを確認しました。

### \*現状確認

- ・東大島の小栗邸は改修が終わり、後はご本人自らが居住しながらのリフォームが始まるそうです。
- ・駅前の林邸は東京のデザイナーさんが仕事場として使用されることになり、2拠点生活が7月より始まります。
- ・駅前の浅井邸は来春のカフェオープンを目指してリフォームが始まります。
- ・現在3組の移住希望者があり、空き家紹介中です。
- ・移住希望者と移住者との意見交換会等ができる「空き家ツアー」の開催を計画することとしました。
- ・各区長さんに空き家の調査等々再度お願いしております。お忙しい中よろしくお願いします。

## 瑞浪市民体育大会 春季大会結果

令和5年5月13日(土)・20日(土)、第66回瑞浪市民体育大会が開催されました。結果は以下の通りです。

参加された皆さん、お疲れ様でした。  
(順位が3位以上の種目のみ紹介)

- 【第1位】 \*アーチェリー  
\*ゲートボール
- 【第2位】 \*ソフトテニス  
\*卓球
- 【第3位】 \*バレーボール  
\*クレ射撃  
\*ソフトボール(男子)

※軟式野球・陸上は中止

★釜戸・大湫支部

総合 第2位

## ★瑞浪市主張大会★

6月18日(日)、総合文化センターにおいて第44回瑞浪市主張大会が開催されました。

【釜戸小学校】

6年 小木曾友理さん

題目:「恩返しできる自分になりたい」

【瑞浪北中学校】

3年 広瀬花音さん(町屋在住)

題目:「誰かのためにできること」

お二人とも堂々と発表され、「優秀賞」を受賞されました。



【小木曾友理さん】



【広瀬花音さん】

## ★オススメ!釜戸分室の本★

### 【世界の家の窓から】

主婦の友社:編 主婦の友社:刊

あなたの家の窓からは何が見えますか?  
私たちは、窓から外の世界を見ます。窓はシンプルな形に縮小された世界。77か国 201人の人生ストーリーが綴られた1冊です。

★5月の貸出人数:33名 貸出冊数:12冊

## 7月のほっこりギャラリー

7月は野末理恵(RieNOZ)さんの作品展、「心に花を咲かせよう」です。野末さんは、瑞浪市在住のイラストレーターです。色と香りを用いて元気や癒しを届けたいと思い活動を始められたそうです。押し花やドライフラワーなどを使用したカラフルな作品を展示中です。

皆様のご来館お待ちしております。

【展示期間】7月1日(土)~30日(日)

